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Liebe Club Kameradinnen und - Kameraden, 
 
Touren / Klubaktivitäten 
Es ist Ende November als ich diese Zeilen schreibe, damit der Bericht rechtzeitig zum Re-
daktionsschluss der News beim Redaktor eintrifft. Deshalb umfasst mein Rechenschafts-
bericht nur die Monate Januar bis November. Sollte es im Dezember ausser den beiden 
angebotenen Touren noch wichtige Ereignisse geben, würde dieser Bericht auf der 
Homepage in angepasster Form nach dem 31. Dezember publiziert und die Änderungen 
an der GV erwähnt. Einmal mehr darf ich über ein unfallfreies und damit auch erfolgrei-
ches Vereinsjahr berichten: Angeboten wurden Touren in allen Bereichen von Skitouren 
über Wanderungen bis Klettersteig und Bike & Hike. Mit insgesamt 41 angebotenen Ein- 
und Mehrtages Touren wurde das Angebot vom Vorjahr noch um 3 Anlässe überboten. 
Davon mussten nur 5 abgesagt werden und die beiden Dezember Touren sind noch aus-
stehend. Für weitere Details und die Tourenberichte verweise ich auf unsere Internet Seite 
oder die News. Auch für die Einzelheiten und genauen Zahlen verweise ich wie üblich auf 
die Berichte der beiden Tourenobmänner, ebenfalls in dieser Ausgabe der News. Es war 
einmal mehr das Bestreben des Vorstands und der Tourenleiter, mit einem unterschiedli-
chen Angebot möglichst allen Interessenten und für alle Schwierigkeitsgrade etwas zu bie-
ten! Bewährt haben sich auch die Touren, die als gemeinsamer Anlass unseres Clubs in 
Zusammenarbeit mit den SAC Winterthur Senioren angeboten werden. Ich darf sicher sa-
gen, dass dadurch auch bereits einige gute Kameradschaften entstanden sind. Wie ich 
auch bereits in früheren Jahren an dieser Stelle erwähnt hatte, wird es mangels Tourenlei-
ter immer schwieriger ein ansprechendes und interessantes Tourenangebot zusammen-
zustellen: Kurt Brühwiler ist per Ende Saison als Skitourenleiter zurückgetreten und wird 
nur noch Sommertouren leiten. Somit haben wir zwar insgesamt immer noch 7 Tourenlei-
ter, aber nur noch 3 für Skitouren. Somit ist es absehbar, dass unser Verein ohne Touren-
leiter Nachwuchs mittel- bis längerfristig keine Skitouren mehr wird anbieten können, oder 
nur noch wenige. Dadurch hat es auch immer längere Lücken im Tourenkalender! Ich bin 
trotzdem stolz, dass die Tourenagenda einigermassen gut gefüllt werden konnte. Darum 
mein erneuter, alljährlicher, fast schon gebetsmühlenartiger Aufruf: 
Wer schöne Wanderungen oder auch leichtere Bergtouren kennt und sich zutraut, 
den einen oder anderen Anlass zu organisieren/leiten, soll sich doch bitte bei unse-
ren Tourenobmännern melden.  
Es würde uns Tourenleiter sehr freuen, wenn wir bei der Tourenplanung und beim Touren-
leiteressen mehr Gesichter am Tisch hätten! Also, bitte meldet euch! Die aktuellen Touren-
leiter stehen bei Fragen oder Unsicherheit auch gerne beratend zur Seite! 
Den verbleibenden Tourenleitern danke ich ganz herzlich für ihr Engagement und die je-
weils umsichtige Leitung der Touren! 
 
Vorstand 
Der Vorstand traf sich im Februar und Ende Oktober zu 2 Vorstandssitzungen. Dabei wur-
den die üblichen Themen besprochen: Ein- und Austritte, Stand der Beitragszahlungen, 
Finanzen, Ressortberichte und Vorbereitung der GV. 
 
Mitglieder 
Mit Stand Ende November steht die Rekordzahl von 10 Austritten 0 Neueintritten gegen-
über. Somit wird unser Verein per Ende 2019 voraussichtlich noch 83 Mitglieder, 74 Aktive 
und 9 Passive zählen, vorbehältlich weiterer Austritte im Dezember. Inbegriffen in diesen 



Zahlen sind auch die 9 Ehrenmitglieder. Folgende Mutationen sind im Laufe des Jahres 
erfolgt: 
 
Neueintritte: keine 
Austritte: per Ende 2018: 1 (Nachtrag),  

per Ende 2019: 10 
Für die Namen verweise ich auf die Publikationen in den News. 

 
Nach wie vor melden sich leider keine Neueintritte und es stellt sich schon die Frage, ob 
wir beim Neuzuzüger Anlass in Bassersdorf weiterhin noch Werbung machen sollen. Für 
den Neuzuzüger Anlass anlässlich des Chlausmärts Bassersdorf habe ich für Interessierte 
der Gemeinde einige Flyer zur Verfügung gestellt.. 
 
Wie jedes Jahr haben wir auch 2020 einige Jubilare: Nachstehende Mitglieder dürfen ihre 
Jubiläen feiern: 
50 Jahre: Heinz Vontobel 
45 Jahre: Peter Michel, Marcel Siedler 
40 Jahre: Peter Zosso 
35 Jahre: Ruedi Brüllhardt, Annemarie Bührer, Madeleine Huwiler, Hans Iseli, Hermann 

Keller, Fredi Preuss, Othmar Schumacher, Ulrich Walter 
30 Jahre: Edi Hächler, Christian Hemmeler 
25 Jahre: Hansjörg Benninger, Anne-Marie & Hans Bernhard 
20 Jahre: Hans Albrecht, Barbara Hellriegel, Anica Keller, Rolf Peyer 
 
Im Namen des Vorstandes gratuliere ich allen Jubilaren ganz herzlich und danke ihnen an 
dieser Stelle für die langjährige Treue zum Club. 
 
Finanzen 
Dank der sehr guten und gewissenhaften Arbeit unseres Kassiers sind die Finanzen trotz 
der jährlich budgetierten Defizite nach wie vor im grünen Bereich. Die Präsentation der 
detaillierten Zahlen erfolgt wie gewohnt anlässlich der GV.  
 
Ausblick 
Es freut mich, dass wir 2020 immer noch 40 Touren anbieten können. Dabei fällt der Mai 
mit nur 1 Tour etwas aus dem Rahmen. Dies ist dadurch bedingt, dass im 2020 Auffahrt 
und Pfingsten im Mai sind und wir an diesen Feiertagen keine Touren durchführen. 
 
Zum Ende meines Berichts danke ich wie immer ganz herzlich den Vorstandskollegen, 
den Tourenleiter/Innen und unserem Webmaster Reto Hähnlein, die sich stets mit viel En-
gagement und Zeitaufwand zum Wohl unseres Vereins einsetzen. 
 
Fürs 2020 wünsche ich allen Mitgliedern und ihren Familien alles Gute, beste Gesundheit 
sowie weiterhin interessante und unfallfreie Touren. 
 
Urs Blättler, Präsident 
 
Nürensdorf, Ende November 2019 


